

brooke, situé en face du couvent des Soeurs du Bon Pasteur.

44.—De la Commission Spéciale de Législation, à l'effet de changer de place le poste de cochers de la rue Prince Arthur.

45.—De la Commission Spéciale de Législation, pour changer de place le poste de cochers de la rue Notre-Dame Ouest.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DANDURAND, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

46.—De la Commission Spéciale de Législation, au sujet des Amendements qu'on propose de faire au règlement concernant le pain.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Gauvin.

47.—De la Commission Spéciale *re* revision des règlement concernant les bâtiments, recommandant de nommer une Commission d'experts.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin CLEMENT, propose

Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin TETREAU, appuyé par M. l'échevin MAYRAND, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit amendé en y ajoutant ce qui suit:

(k) Un représentant de l'organisation ouvrière connu sous le nom de Conseil de Construction du Conseil des Métiers et du Travail de Montréal, et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

48.—De la Commission Spéciale *re* travail des estimateurs au sujet de l'enquête faite sur le travail des Estimateurs.

Sur proposition de M. l'échevin MAYRAND, appuyé par M. l'échevin TETREAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

49.—De la Commission Spéciale *re* établissement des parcs et de terrains de jeux, recommandant que M. l'échevin Turcot soit nommé membre de ladite Commission.

50.—De la Commission Spéciale *re* établissement des parcs et de terrains de jeux, au sujet de la préparation des plans pour les parcs et les terrains de jeux.

Sur proposition de M. l'échevin BOYD, appuyé par M. l'échevin L. A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et adopté.

ORDRE DU JOUR.

51.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires (1) à l'effet de permettre à M. G. Vermette d'ouvrir une cour à bois, (2) pour permettre à M. J. Denis d'installer une chaudière à vapeur, lesdits rapports sont renvoyés au Bureau des Commissaires.

52.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération des

AVIS DE MOTIONS

(1) De M. l'échevin Boyd, à l'effet d'abroger la résolution du Conseil *re* propriété de la succession Redpath,

(2) De M. l'échevin Marcil, pour tenir les assemblées du Conseil à 2 heures,

(3) De M. l'échevin Marcil, pour qu'il y ait un referendum dans les cas d'annexions,

(4) De M. l'échevin Tétreau, pour l'établissement d'un service médical dans les différents quartiers,

REGLEMENTS.

(5) Pour adopter en 2ème et 3ème lectures un règlement amendant le règlement No. 266 *re* taxe d'eau,

(6) Pour adopter en 1ière, 2ième et 3ième lectures un règlement amendant le règlement No. 145 concernant les chaudières à vapeur.

(7) Pour adopter en 1ière, 2ième et 3ième lectures un règlement pourvoyant à un emprunt de \$400,000 pour faire l'acquisition de la propriété Redpath,

(8) Pour adopter en 1ière, 2ième et 3ième lectures un

cab-stand on Sherbrooke street, facing the Good Shepherd's Convent.

44.—From Special Committee on Legislation, to change cab-stand on Prince-Arthur street.

45.—From Special Committee on Legislation, to change cab-stand on Notre-Dame street West.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DANDURAND, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

46.—From Special Committee on Legislation, concerning proposed amendments to by-law *re* bread.

Consideration deferred, at the request of Ald. Gauvin.

47.—From Special Committee *re* revision of building by-laws, recommending the appointment of a Committee of experts.

Moved by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEMENT,

That said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. TETREAU, seconded by Ald. MAYRAND,

That said report be amended by adding thereto the following:

(k) a representative of the labour organization known as the "Building Council of the Montreal Trades and Labor Council" and that, so amended, said report be adopted.

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

48.—From Special Committee *re* work of Assessors, concerning investigation held into the operations of the Assessors.

On motion of Ald. MAYRAND, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

49.—From Special Committee *re* establishment of parks and playgrounds, recommending that Ald. Turcot be appointed a member of said Committee.

50.—From Special Committee *re* establishment of parks and playgrounds, concerning the preparing of plans for parks and playgrounds.

On motion of Ald. BOYD, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

ORDER OF THE DAY.

51.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners (1) to allow Mr. G. Vermette to open a wood-yard, (2) to allow Mr. J. Denis to erect a steam boiler,

Said reports were referred back to the Board of Commissioners.

52.—The order of the day being read to consider

NOTICES OF MOTIONS:

(1) by Ald. Boyd, to repeal resolution of Council *re* Redpath Estate property,

(2) by Ald. Marcil, to hold meetings of Council at 2 o'clock,

(3) by Ald. Marcil, to provide for referendum in the case of annexations,

(4) by Ald. Tétreau, for the establishment of a medical service in different wards,

BY-LAWS:

(5) for the 2nd and 3rd reading of a by-law to amend By-law No. 266 *re* water rates,

(6) for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend By-law No. 145 concerning steam boilers,

(7) for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan of \$400,000 to acquire Redpath property,

(8) for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan of \$5,000,000 for public works,